

Erfolgreicher Abschluss der Herbstmeisterschaft

2014-11-18 09:22

Mit dem 0:3 Erfolg über den Vorarlbergligisten FC Egg gelang unserer ersten Kampfmannschaft vergangenes Wochenende der Einzug ins Viertelfinale des VfV Cups. Durch das Tor von Julian Rupp und dem Doppelpack durch Niklas Schranz konnte sich der Höchster Favorit letztlich klar mit drei Toren Vorsprung in die Runde der letzten acht Teams spielen.

Im April 2015 werden neben unserem FC Höchst die Mannschaften von Dornbirn, Schruns, Dornbirner SV, Hohenems, Alberschwende, Brederis und Rankweil sich das Ticket für den Aufstieg ins Halbfinale untereinander ausmachen.

[FC Egg – blum FC Höchst 0:3 \(0:0\)](#)